
 

 

 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DO BERTPREV 

 

Ata C.F. n° 10/2024 – Processo Administrativo nº 16/2024. Aos vinte e quatro dias do mês de outubro 

de dois mil e vinte e quatro, às nove horas e trinta minutos em primeira chamada e às nove horas e 

quarenta e cinco minutos em segunda e última chamada, reuniram-se os membros do Conselho Fiscal do 

BERTPREV para realização da décima reunião ordinária de 2024, de forma presencial: Estando 

presentes os Conselheiros Sra. Michelle Santos do Nascimento, Adriana dos Santos Rodrigues, Rita de 

Cássia Ferreira Furlan, Fabiano Teles de Oliveira , Ariosto Silvio Luciano, Jean Carlo Muniz, e Andréa de 

Oliveira Harder Marques. Convidada, Sr.ª Patrícia Ramos Quaresma – Coordenadora Administrativo-

Financeiro, Waldemar Cesar Rodrigues de Andrade, Presidente do Instituto. Dando início a reunião, o 

BERTPREV informou a todos que foram enviados para análise e deliberação nesta reunião, os relatórios: 

Balancetes da Receita e Despesa de setembro/2024. Dando prosseguimento a pauta da reunião, passou-

se a analisar os relatórios recebidos. Item 1: Apreciação dos Balancetes da Despesa e Receita de 

setembro/2024. Após explanação da Sr.ª Patrícia, tendo em vista o documento apresentado, deliberou o 

Conselho por unanimidade em ratificar a boa ordem dos Balancetes da Despesa e Receita 

setembro/2024.  

 

Mês Saldo Anterior Saldo Atual   
Rentabilidade dos 

ativos 
  

Retorno 
(%) 

Meta (%) 
p.p. index 

(%) 

Janeiro 816.359.649,55 823.444.110,99   5.394.461,45   0,66 0,87 -0,22 

Fevereiro 823.444.110,99 835.317.724,57  9.600.984,81  1,16 1,22 -0,06 

Março 835.317.724,57 844.061.052,31  6.693.327,74  0,80 0,57 0,23 

Abril 844.061.052,31 845.765.848,12  154.795,81  0,02 0,83 -0,82 

Maio 845.765.848,12 857.504.601,22       9.203.083,83  1,08 0,89 0,19 

Junho 857.504.601,22 866.237.475,77  6.917.736,33  0,80 0,62 0,18 

Julho 866.237.475,77 878.940.807,12  10.047.889,10  1,16 0,86 0,30 

Agosto 878.940.807,12 888.028.100,85  6.980.580,49  0,79 0,43 0,36 

Total >>> >>>  54.992.859,56  6,65 6,48 0,17 

 

Obs.: Do saldo atual da Carteira de Investimentos, sendo: R$ 212.786.761.55 com marcados à mercado e 

R$ 679.819.384,20 marcados na curva. Item 2: Análise por amostragem de processos administrativos de 

aposentadorias e pensões concedidas em setembro/2024, dentre outros processos. Durante a reunião, 

foram disponibilizados para conferência os Processos de Aposentadoria 101/2024, 144/2024 e 205/2024 

(online). Item 3: Assuntos Gerais: A Sr.ª Patrícia Ramos Quaresma – Coordenadora Administrativo-

Financeiro citou que o contrato com a LDB (consultoria financeira) está vencido e que o certame está 

marcado 06 de novembro de 2024, por esse motivo não houve apresentação do relatório financeiro do 

mês de setembro/2024. Em relação às ausências de assinaturas da Unidade Gestora do Bertprev nos 



 

 

Processos, a Coordenadora Jurídico-Previdenciária, Sr.ª Marcela de Camargo Aleagi, respondeu através 

do Memorando 126/2024, o mesmo foi recebido e dado ciência aos conselheiros, além da mesma ter 

estado presente para os devidos esclarecimentos. Em relação ao 12º Congresso Brasileiro de 

Conselheiros – RPPS, que ocorrerá de 06 a 08 de novembro de 2024, o conselheiro Fabiano Teles 

Oliveira, foi substituído pela conselheira Michelle Santos do Nascimento. A Sr.ª Patrícia Ramos Quaresma 

– Coordenadora Administrativo-Financeiro, informou que foram enviados os Relatórios de Controle 

Interno dos meses de janeiro à agosto de 2024, os mesmos serão analisados na próxima reunião. Foi 

sugerido pelos conselheiros que seja enviado, através do Conselho Administrativo, um ofício para que 

seja dada ciência à equipe de transição de governo sobre a minuta de PL que foi enviada à Prefeitura 

Municipal, através do PA 5958/2024. Nada mais havendo a tratar, a presidente do Conselho Sra. Rita de 

Cássia Ferreira Furlan deu por encerrada a reunião às 11:30h, sendo lavrada a ata por mim, Michelle 

Santos do Nascimento e após lida e discutida, a mesma foi colocada em votação, aprovada por 

unanimidade e segue assinada pelos presentes.  

 

Conselheiros Titulares 

Adriana dos Santos Rodrigues    ______________________________ 
 
Michelle Santos do Nascimento   _____________________________ 
 
Rita de Cássia Ferreira Furlan       ____________________________ 
 
Fabiano Teles de Oliveira               _______________________________ 
 
Jean Carlo Muniz                                ____________________________ 
  
Ariosto Silvio Luciano                        ____________________________                         
  
Andrea de Oliveira Harder Marques   ____________________________ 
 

 
 
 
 
 


